

《单词百科:mini-break是什么意思?mini-break怎么发音?mini-break的解释和用法》

英语单词mini-break是什么意思?mini-break怎么读?mini-break怎么发音?英语巴士为您整理了mini-break的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



mini-break怎么读

mini-break的读音:['m ni:br'e k]

mini-break的意思

1、n.短暂的假期;

mini-break的相关词组

1、break your heart 伤透你的心

- 2、break with 与...断绝关系[决裂];破除, 改变;决裂;
- 3、break wind 放屁;
- 4、break up with 跟...分手;与...断绝关系;
- 5、break up into 分成几个部分;
- 6、break up 结束;(使)破碎;放假;(使)散开;
- 7、break ties with 断绝与...的关系;
- 8、break through 突围, 突破;猛涨;攻破;
- 9、break the rule 违反规则;
- 10、break the record 打破纪录;
- 11、break the news to 把消息透露给
- 12、break the news 委婉地把坏消息告诉(某人);
- 13、break the mould 打破常规, 摆脱条条框框;
- 14、break the law [法] 犯法, 违法;胡作非为;为非作歹;
- 15、break the ice 打破冷场;打破僵局;起步;抛砖引玉;
- 16、break the deadlock 打破僵局;
- 17、break silence 打破沉默, 开口说话;
- 18、break room 休息室
- 19、break rank 打乱队形;
- 20、break point 折点, 转效点;拐点;

mini-break的双语例句

1、II To study the reliability screening test methods of miniature circuit breakers.

研究了可靠性筛选试验在小型断路器可靠性试验中的应用.

2、 The reliability test device of miniature circuit breakers has been developed with applied software.

研制了小型断路器可靠性试验设备,并编制了应用软件.

3、 European agriculture ministers failed to break the deadlock over farm subsidies.

欧洲各国农业部长在农业补贴问题上未能打破僵局。

4、 The interior minister said he would still support them, as long as they didn't break the rules.

内政部长说,只要他们不违规,他仍然会支持他们。

5、 This breakup could further be justified (approximately) by examining statistics on existing rockets.

通过对现在火箭的调查统计,可以进一步(近似地)证明这种分法是合理的。

6、 Five-day mini-breaks start at £ 5,395.

为期5天的短假游报价从5,395英镑起。

7、 Breakfast will be a cheerless affair for the Prime Minister this morning.

今天的早餐会让首相感觉全然无味。

8、 The minister is to break the news to him.

部长将把消息透露给他。

9、 Yanzhou Coal Mining rose percent of the coal to break the deadlock in contract negotiations.

兖州煤业4%的涨幅打破了煤电合同谈判僵局。

10、 Mine-shaft of downhole mining is plugged in the middle of borehole to break off the production.

井下采矿的运输溜矿井在溜矿过程中常会被卡堵,中断生产。

11、 We were 3 students traveling together and originally booked the RetRome bed and breakfast by Termini.

我们三个学生一起旅行,一开始就在特米尼预定了那佛纳旅馆的房间及早餐.

12、 While taking a break during a ministry trip, we were snorkeling in Caribbean Sea.

有一次,我们利用宣教之旅的休息日到加勒比海浮潜.

13、 The breaking point came when he had to sack his deputy Prime Minister.

他万般无奈,不得不解除副总理的职务。

14、 Mining equipment of mineral products: Send, entangle and break to pieces, elute, press one, improve compositions.

矿产开采设备: 输送、 绞碎、 洗脱、 压粒、 提高成份.

15、 He accused ministers of breaking election pledges to tighten up on immigration.

他指责部长们没有兑现在竞选中许下的加强移民管制的诺言。

16、 Two people act as heart-breaking lovers in KBS mini series, will be aired from November.

两个人在KBS迷你剧《对不起,我爱你》中出演让人心碎的恋人,这部戏即将在今年的11月份上映.

17、 mini-break (= a short holiday/vacation)

短假

18、 About 30 trade ministers are in Geneva for what is seen as a make-or-break meeting.

约30位贸易部长齐集日内瓦参与被认为是孤注一掷的(不成即败的)会谈.

以上是英语巴士为您整理的mini-break怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于mini-break的用法、mini-break的释义、mini-break的相关详情请点击：<https://enbs.cn/mini-break>